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本年度6月までの試合結果

本年は試合の多い1年間である。

ユニパーツァードがあり，世界選手権があ

る。加えて、日大対日体大の定期戦も行なわ

れた。これらの試合結果を，順にまとめてい

きたい。とりあえず，6月の東日本インカレ

までの結果を，感想をまじえながらまとめて

みた。
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第1回TBS招待競技会

4 ． 1 9 日 体 大 体 育 館

〔男子〕

団体総合第2位305，950

種目別ゆ・か4位山崎忠男④9．25

〃中谷秀明③'

6位五十嵐健夫②9．20
f08

鞍馬4位庄司忠男③8．70

6位原尾信行③8．55

吊輪2 位島崎康行④925

〃・山崎忠男〃

．；；跳馬2位中谷・秀明9鋤175

：爵 5位山崎忠男8950

ャ 、 ． 、
6位山口次男③8．900

j&計平行棒3位椎名昇⑧9．20

5位中谷秀明、9．15

6 位 島 崎 康 行 9 ． 1 0

鉄棒3位島崎康行9．30

4 位椎名・昇9．25

6位＊佐藤均④9．10

〔女子〕

団体総合第2位

種目別跳馬3位

平行棒2位

6位

ゆ力愈3位

6位

平均台1位

3位

4位

6位
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第 1回定期戦を みて

海谷美代子（41年卒）

（今年は，ユニパシァードと世界選手権が行しかし反面，こういう見方もあると思うのだ

なわれる年とあって，それらの予選会や，毎が。

年行なわれる国内の競技会をあわせると，か去年，わが校は，2位とはい｡§､ながら,、大
／

れとれ8回位の試合が予定されていることにきく水をあけられている。それを胃今年は何ん

なる。それに加えて，日大と日体大にとってとしても縮めるか，あるいは，スキがあった

は，との定期戦により，もうひとつ試合数がら逆転しよう位の気迫でいかなければなら左

増したこ とに なる。いはずである。それには，この試合で圧倒し

例年のシーズン開けより，2ケ月も早いこておいて，気持の上で優位に立た表ければな

の試合に，選手達は，短かい冬の練習の効果らないわけだが，さて，その作戦はどいうと，

を，どのようにまとめてくるだろうと，大い新しく使おうという技は，何が何んでも，ド

に期待して開会式に臨んだのである。ンピシャときめなければならないのである。

さて，演技が始多てみて，あちこちでドスいくら新しい技をみんなが試みても〆失敗

ン，ドスン。驚ろいたという主り，それが日ばかりでは，相手にとってこわくないのが当

大の選手が多数を占めているとあっては，少然である。しかしシそのようなことは充分承

々ガッカリしてしまったのは私だけではない知しているのだが,､そう簡単にはできないの

だろう。淡路島の合宿以来，あまり上達してだという反論もあるだろう。けれども私は，

いないように思えたのだが。．Tとてつもない理想を言っているのではなく，

しかし，そのドスンの原因（技）を確かめもう一歩の努力，あるいは研究によって達成

てみると，そうガヅカリでもなさそうにも思できることだと思うから言うのである。そし

' える。て，それをやらなければ，いつまでたっても

一応，去年は入れていなかった技に取り組2位から上れないだろうし，悪くすると3位

んでのドスンであったように思えるからであから押し返されてしまうことにもなりかねた

る。何んの予選会も兼ねていない，しかも2いa．

校だけの試合とあって，どちらかというと実もう済んでしまった試合の反省を，いくら

演会的なこの試合に，今年新しく使おうとい並べてみても仕方がないが，8回もある試合

う技を，未熟ながら試みてみようという態度を，出たとこ勝負で試合するのではなく，1

は,.－面からみれば当然のこととも思われる。年の計画のようなものをもって，ひとつ，ひ
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とつの試合を踏み台として，階段を昇っていって欲しいと願う。

日体大との定期戦をみて

工藤
冒
白 (45年卒）

日体大というと,｡常に伝統ある古い体育館

を想像するが，この度の試合は，蟹光灯が，

真白い壁に反射して，舷しい位の新しい体育

館で行なわれ，日体大のブルー系のユニホー

ムの中で，日大のピンクのユニホームが，と

てもよく映えていた。

タンマの臭いがしみこんでいない真新しい

体育館に集った日体大，日大の選手達，TB

Sのビデオ取りもあって，非常に物なしい演

技進行で試合は行なわれていった。

各方面の先輩方も，この試合のために，わ

ざわざ地方から駆けつけてくれ，近年に見ら

れぬ程，盛り上がりのある試合雰囲気であっ

た。しかし，試合内容の方は，東日本インカ

ンにもまだ間があり，調整面で足りないとい

うことを考慮しても，非常にお粗末なもので

あった。試合において，選手の実力が十分に

発揮されるのは，大変難しいことであるけれ

ども，日体大も日大も，との試合のためにそ

れぞれ練習に励み，十分の努力を払った上で

の選抜されたメンバー編成でありながら，わ

が日大は全くの完敗であったのは何が原因で

あった賀ろうか。

精神力が大いに勝敗に関係してくる体操に

あって，わが日大の選手は，まずその根本と

なるものが欠けてきているのではないだろう

か。

敵は日大の仲間同士ではないのである。広

く体操界を見つめ，常に，日体大を，教育大

を，そして，いつとび出してくるかもしれな

い無名の敵を，しっかり意識し，まず己の精

神に打ち克って練習に励んでほしい。日体大

との定期戦がもてたということは，もう既に，

日本の学生体操界は,日体大と，わが日大の

双肩にあることを，そして，体操界における

日大の地位，更にその日大の中の選手として

の立場を，もっと強く自覚し，自己の練習目

標のため，日大のため，ひいては日本体操界

のレベル向上のため，常に前向きの姿勢で，

食欲にぶつかっていってほしい。

8月に行着われるインカレに向って，この

試合の結果を反省し，よい刺激として，一段

と練習に励んでもらいたい。

更に，われわれ日大OBも，現役に刺激ざ

れつ＆，新結成された,、桜樹クラブ”とし

て，大いに奮起していこうではない力も

/f､畷．
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ユニバーシアード予選会

／

5．5、駒沢体育館

〔女子〕

個人総合8位

9位

12位

〔男子〕

個人総合5位大原汁健司（45年卒）

9位原弘吉（〃）

稲 谷 清 子 ④

斉藤多美子④

小宮由美子③

3580

35．70

35．10

謬蟻､1恥

世界選手権第2次予選会

山5．20．21 岡

〔女子〕

個人総合11位

12位

16位

〔男子〕

個人総合5位早田

13位原

16位高橋

稲谷（4年生）71.40

小宮（3年生）71.35

矢部（1年生）69.35

(38年卒）110．200

(45年卒）105．850

(45年卒）105．025

－5－
、

現在，日大板橋病院で，今後二回の手術

を待つ大原君の胸中は，察するに余りある

が，わが新生桜樹クラブにとっても，大変

な痛手である。

一日も早く回復し，あの切れ味鋭い彼の

技が，再び見られるよう，大原君の気力に

期待したい。

唾大原君，無念のけが〃”

5月21日，本大会最終日でのアクシデン

ト。

それまで辱佃先輩をしのぐ活躍をみせて

いた大原君が，跳馬の自由において，右足

けい骨を複雑骨折，ユニパー代表権ととも

に，最終予選会への出場をも断念せざるを

えなかったことは，実に残念なことである。

F繍鵜
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第 4回東日本インカレ

6．21駒沢体、育館
〃

〔男子〕

-二6一
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〔女子〕

第2位’17830

2位稲谷36.85

〆罵瓢蚤
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〔男子〕

団体総合第2位271．60

種目別吊輪11位中村

3位島崎

跳馬1位椎名

3位中村

6位島崎
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位
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〔女子〕

団体総合

個人総合

平行棒 鉄 棒 ゆ力斗 鞍馬 吊 輪 :跳刊馬

山崎忠

椎名

郷
・
柵

島 崎康行④

伊藤繁③

山口次男③

中村栄喜③
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54．30

54．30

54．75

52．40

5420

52．05

瀬上冷 子④

並木松子 ①

7．80

845

900

8．65

8．45

9．10

8．35
甲

8．50

33．60

34．70

①

各 句｡

跳馬 平行棒 平均苔 ゆ ・ か

タ｡
'

稲:谷‘清子④

斉藤多美子④

宮川聖子④

小宮由美子③

河内余志子②

矢部信恵①
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小宮〃

斉藤〃

東日本インカレの反省（男子）

･愈11M黙

チームリーダー 早田卓次（38年卒）

今季は日体大との定期戦で幕開けされ，五種目の一つとして数えられていたため選手自

月上旬のユニバーシアード大会予戦会，五月身のもつ不安感が心配であった。

末の世界選手権第二次予選会と，シーズン入個人総合にしても，岡村欠場にエリ優勝者

りから試合の多い大変な年である｡は予想しがたく，運良く日大からと手ぐすね

今大会は6月19日の開会で，母校日大は引いていたのも事実である。

21日の最終班の出番であった。それでは，種目の試技順にしたがい，具体

昨年と比べ全般に戦力が落ちている様にみ的に感想を述べてみたい。

られたのは，昨年の主力メンバー，大原，工

,藤，高橋，等の卒業による穴があいたからで、＜平行棒＞‐

あろう。とくに，大原，工藤のような試合運二審には先輩森君がいたためか，選手は気

びの上手な選手の見当らなかったことで，大分的にやわらいでいたようにみうけられた。

会直前まで試技順に悩まなければ友ら左かつしかし，全員が難度を満足するのに必死の状

た。標的，日体大は，最終エントリーで主力態では，独創的な演技の余裕もなく凡ミスの

岡村，田中の欠場が決ま.仇戦力が落ちたも続出に終る。とくに三年椎名の失敗は痛く，

のの，やはりチームカは強いものがある。結局最高点は，三年山口の9.40にとどまり班

しかい例年と同じ結果（日大二位）に左スタートで早くもつまづきがあった。それで

っても，点差において当然変化を期待していも我が校によせられる他校の視線に，お互い

た。；に苦しい戦いをしている様子が伺われた。

生日大は平行棒から開始されたが，これまで

の試合をみても，日大の平行棒は点かせぎにく鉄糠＞

定評があった。にもかかわらず，今回は苦手上出来とはいえないが，内容四分，着地六
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く 吊輪＞

8点台三人，9点台三人に分れた。振動技

が優先するためか，力技の表現が粗末になっ

ているように思う。したがって8点台の選手

は十字懸垂ができなかった。それ‘だけに原因

がある。

結局チーム得点45.75点と余り盛上らない

吊輪であったが，怪力日体大の岡村の欠場で

日大三年中村の優勝はひろいものといってよ

い。彼は経験不足に加え，東日本初参加とし

ては，その努力をかつてよい。とくにお，方

の後方宙返り一回ひねりはすばらしく，審判

の目を狂わすに役立ったかもしれな｛へ，

分の割合で採点され，意外と点数をかせいだ

二種目目の鉄I拳であった。

着地にミスのないことは，選手はもちろん

チームリーダーとしても気持よいものである。

このように今回の鉄棒に関しては，おり技で

勝負が決まったように思う。屈身後方二回‘宙

返りを軽左と行なった，日体大の‘藤本にあつ
… i ： 1 ．

さりメタ・ルが決まったのも，そのせいであろ

う。 ,鰯繰

蚤一一F

＜、床＞， …

昨年までは，最高級難度の後方一回ひねり

を見せ場に構成していたが，今大会ではただ

の連続技として評価されるようになり，後方

二回宙返り，後方宙返り二回ひねりが，採点

のポイントをしめていた。

その点日大は完全にしてやられた感があり，

二回ひねりはおろか，一回ひねりさえも決玄

らず，技巧派の四年，山崎が十分な体勢で勝

負にでても，恐らく勝ち目がなかったにちが

いない。したがって，これからの大きな課題

として，選手はもちろんのこと，コーチも一

丸となり，奮起しなければと反省している。

＜跳馬＞

最後の種目ということであろうか，選手た

ちの全力をふりしぼっての気力は十分感じと

れた。昨年の大会では，日大三年椎名が，屈；

身前転とびかかえこみ宙返りで優勝している

だけに，思わず力が入った。

椎名は，四番目の試技者中村が9．35点を

出しているので，これを上廻らない限り連続

優勝は不可能であった。一回目の一点減点に

は冷汗をかかされた。内容は十分，気にする

のは，ラインだけでよいのだが………

しかし，二回目は，チャンピオンにふさわし

く，自信ある体勢で同じ屈身前転とびかかえ

こみ宙返りを着地まで決め，9．55点とはさ

すがと，いわなければならない。～

演技者として大切なことは，自分を信頼で

きるまでにきたえ.るととなのかもしれた晩：

■
ｇ
二
Ｋ

《
、
、
参
一

＜鞍馬＞

8.80点がチーム最高点とはなんとも淋しい。・

全員失敗した結果とはいえ，チーム成績二位

の戦力にしてはあまりに，お粗末であるb

各選手とも普段から不安なところで失敗し

ているので，日頃の練習がいかに大切かを痛

切に感じとってくれれば有難い。

－8－－
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以上，具体的に種目を追ったが，全体的に

考えるなら，今回の日大チームは，安定さに

欠けていたといってよい。事実，学内選考会

でも不安定さが目立ち，チーム編成に苦慮せ

ざるをえなかった。イノンカレまであとわずか，

難かしい規定演技だけにその苦しみは他校と

）

、

て同じであろう。癌とまでいわれる鞍馬対策

が，明暗を分けるにちがいない。

最後に未熟な後輩達のため終始，声援くだ

さった先輩の諸氏に深く敬意を表したいと思

いますt”

東日本インカレの反省（女子〕

木村多 喜（38年卒）

6月21日（日）駒沢体育館にて東日本学無難にこなす事も大切であるが,…これからの

生選手権大会が催されましたが，男ジ女共日体操競技は無難にこなすだけでは何の魅力も

大チームは第二位，叉個人総合や，種目別でなくなってしまう｡特に独創性か優美性，柔

も大部良い成績をおさめる事が出来ました。軟性とはっきり採点の上でも決められている

選手自身の努力もさる事ながら，これもひとし，もっと積極的にとり組んでほしい》やれ

えに先輩各位が，忙しい中をさいて御指導いばできるのに,:まだまだ自から進んで取り組
31f（．

ただきました賜と深く感謝致しております弓。もうとする努力が足りない現在の日大である。

この二位の成績に甘んじる事なく，これからこれは我々指導者にも責任はあり，痛感して

も精進させたいものです｡特に女子の方は，おり童すが，選手自身も何事においても甘え

毎年二位という成績に甘んじており，日体大る事なく，もっともつと練習に取り組んでも

と比較した左らば根本的な優美さもさることらいたいものである。

ながら全種目において独創i生に欠けているのたとえば，各:種目に自分だけしかできない
、

が目につき，構成の面においてもチーム全体ウルトラC的な技（独創性に富んだ技構成面：

が，観衆に訴えるものがなく平凡な構成で終を考えて）を自分の持技になるよう徹底的に

っている。個Arの性質も違うと同様，演技面努力してもらいたい。

においても，もっと個性を生かした技をとりこれがコーチとしての要望であり願いでも

入れて構成してもらいたい。．ある。

勝負の世界において，最終的には失敗なく

－9－
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＜現況報告＞（男子）

文理学部校舎前の桜の開花と同時に入学.し

て来た新入部員の諸君も，との7月で3ケ月

を数え袋うとしており，体操部員としての自

覚もつき，部員生活も活気に満ち溢れてきて

いるようです》、との新入生も大学生として最

初の夏休みを迎えるまでにいたりました。

今，我Ar体操部員は，一番大切な時期を向

えようとしておりますb

今年度初の大会である，東日本インカレを，

男女共2位という成績で終え，後に，全日本

インカレ（8月16日～19日）をひかえて

主将佐藤 均

おりますb

先日，6月28日に行云われた試技会にお

いて，30名の中から20名を一次予選通過

者として，二・三次予選会で10名選考とい

うシステムで全日本インカレ選手を選考し，

決まり次第強化練習に入り，全日本インカレ

にそなえ主うとしており蚕す。

名古屋市で行なわれるインカレには,､多数

の先議方が応援においで下さいますよう，お

願い致しますb

＜現況報告＞（女子）

主将稲谷清子

今年は例年になく試合が多く，4月下旬か6月21日の駒沢体育館で行左われた東日

ら強化練習をずっと続けてお雌す“本インカレでは,日体大に5点の差をつけられ

5月5日のユニバーシアード予選では，日団体二位と終りました。一番差のついた種目
⑥

大の女子からは斉藤，宮jII（聖），瀬上，稲は何といっても跳馬でした。この種目だけで

谷，小宮，矢部の以上6名が出場し，成績は‘約3点の差がついています。

8位稲谷，9位斉藤，12位小宮でした。叉，現在は，全日本インカレを前にして'6月

5月30，31日は岡山で世界選手権二次予28日（規定），7月5日（自由）の試技会

選があり,斉藤，宮川（聖），稲谷，小宮，をもうけ，そのあとすぐ，強化練習に入る予

矢部の5名出場のうち，小宮，矢部，稲谷の定で九全日本インカレの場合はう規定が加

3名が二次予選を通過し，7月10，11日わってくるので，日体大との差が大きくなら

の最終予選に残りました。ないよう，今までの試合等を反省し，研究し

－10－
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ながら，インカレに臨みたいと思っていますb

八月からは合宿所で名古屋のインカレ出発頃

‘迄，合宿も予定していますのでよろしく御指

導お願いします。

．なお6月から女子合宿所が移転しました。

今までは合宿所としては狭く，何かと不便な

点が多かったのですが，今度は広く，人数も

今までより多く入ることができ，女子合宿所

としてのかたちができてきました。まだ日も

浅く，内容等まだまだ改善していかなくては

なりませんがみんなで力を合わせシしっかり

とした合宿所にしていきたいと思っています

ので，これからも私達に力を貸して下さいま

すようお願い致しますb

住所は

世田谷区赤堤4丁目35ノ6…

日大体操部合宿所ⅧL(322》:2989

近くにいらっしゃった時は，是非お立ち寄

り下さい。

最近の体操競技の変遷

門脇春男

1881年7月23日，ベルギー王国体操国際的な競技運営（班別編成，競技規則）の
、

連盟（会長1W。』？キュペリュス氏）の提唱採用と相いまってわが国の体操界は活気を呈
10

で設立された国際体操連盟（Federationするようになった｡．しかし採点規則は技術し

InternationalGymnastique）ベルの低さもあってか，0．5きざみという極

は，90年の歴史をもって今日に至っている。めて大ざっぱな採点法であったし，また，前

さらに1896年ギリシャのアテネで開催さの演技者との比較法であり，今日のような難

iれた近代オリンピック第1回大会以来体操競度とか構成とかについては余りやかましいと

技は，陸上競技と共に必修種目としてとり入とは論ぜられることたく，大変のどかで牧歌

れられ，国際スポーツ団体にあっても古い競的な競技会であったと思う。けれども選手，

技団体として重きをなし広く世界に理解され指導者等は技の組み合わせとか，構成につい

実施されている。てはb暗中模索の状態とはいえたえず神経を

第2次大戦後の1949年FIGcode使っていた記憶がある｡～

ofPointが完成され（女子は1952年1952年第15回ヘルシンキ・オリンピ

に完成），やっと競技会らしさがみられるよジク大会に参加した日本は，世界の体操技術，

，になり，1951年イタリア,クローレン体操に対する考え方，運営法に接し，わが国

スでのFIG総会で日本の復帰が決定され，はもっときびしい自己の体質の改善を必要と

－11－
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することを痛感し，協会の組織機構，トレー

ニング法，選手自身の自覚等に－大改革がな

され，今日の「体操日本」の第一歩がスター

トしたのである。この1950年代の日本は，

あたかも明治維新のごとく，広く海外へ目を

むけ，情報の収集j分析,交換に全力を挙げ，

外国のよさを吸収した「模倣」の時代でもあ

った。「独創」，「熟練」の時代になったの

は，1960年代に入ってからである。

採点規則の変遷

1964年，東京オリンピック大会から採

用された画期的な採点規則は，1962年か

らその原案が当時のFIG男子技術実行委員

長であったArthurGander氏（預会長）

によって練られ，1953年5月スイスの総

会で十分な討議がなされて登場したのである。

われわれは，この年の暮れにはじめてその全

文を読み，雀さに徳川時代末期の黒船来襲の

感にも似て，いささか昂奮を禁じ得なかった。

「1e4B6A」の要求難度，各器械の

特徴を生かした技の構成要素，合理的かつ学

理的な採点方法ということだが，しかし審判

の立場からみて，選手の演技中に，難度の勘

定をし，構成要素が満足していたかどうかを

判断し，さらに採点をするということが可能

だろうか．また，はたして客観的な採点がで

きるだろうかという危倶の念も反面あった。

しかし難度の原理，採点規則の骨子，難度表

等をよく読み理解してみるとげい室までのや

－1．2－

、●

り．方の矛盾，不合理さが浮きぼりにされ，演

技の良し悪しの判断，基準が体操技術の向上

と共に，もっときびしくはっきりと落差をつ

けざるを得なくなったのである。

日進月歩，いや，それよりももっと速いス

ピードで技術が変化し，進歩してきている現

在にあって，とのルールをさらに変えなくて

はならない状態になった．そこで1967年

新採点規則の原案が提案され，1968年6

月ローマでの技術委員会総会で発表され審判

講習会がもたれたのである。

68年版は71条の条文からなり，64年

版の9条に比べて8倍にも条項が増えて，よ

りきめこまかいルールとなった。とのルール

の変更で特筆すべき点の一つは，第30条の

「構成要素」にもっときびしい条件をつけた

こと。もう一つは，第45条の「種目別選手

権における採点」で加点要素を加えたことで

ある。この他に難度の格下げもあったが，こ

れはいまをでも，不合理とされた箇所は整理

されたことである。しかし，難度表は時代と

共にとれからも徐々:に変化してゆくものであ

る。

ここで，加点要素となる「独創性」「決断」

性」.「熟練i生」について少し触れてみると

（昭和45年2月日本体操協会男子競技本部

理解及びガンダー註釈より引用），

独創性．:･･6．新らしい運動形態，新らしい技

法，新らしい組み合わせが演技の

中におりこまれてくる。．比較的単

純な演技にもあらわれてくる。

〆
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決断性……難度，構成に関連し習熟度が高

くても運動構造からして修正巾が

せまく，失敗の可能i生が前にある

技を大胆に実施すること。これは

F高度な演技にのみ存在する。

’熟練性……一般的には，名人芸的なものを

指している。技の極湿に到達し人

を感動させるようなダイナミック

…典_ノダーーーィで素晴らしい技を実施すること。
とれは，容易な技，部分にもあら

われる。

一零m11懸

跳馬を除いた他の5種目において，どんな

に難度が満足し立派に演技を実施しても上記

のものがなければ9．7満点である。即ち満点

の10点をとるためにはこれら三要素をみた

すべく演技をしなければならない。しかしこ

の要素の有する具体的な技は，時間的なもの，

地域的なものによって常に変化してゆく性質

のものである。日本においてこの三つの要素

を満足させるには，片輪になるか軽業師にな

るか位の大変苦労のいる骨の折れることでは

あるが,ソ連を除いた各国では，日本の演技

の大部分は，独創性あり，決断性あり，熟練

性ありと認められ，高いボーナスポイントを

得ることができる。跳馬にあっては，9．4満

点で,0.6の加点があることになって，技の

大きさや冴え，運動の極限といったものが発

揮できなければならないわけである。いまま

では，実技（姿勢，技術）の欠点がなければ

《い点がもらえたものが，こんどは簡単には

よい点がもらえなくなったがそこで選手，指

導者は，いまもっている技の習熟度を高める

と共に，新技の開拓，組み合わせによるより

高い難度の研究がなされなくてはならない。

ダ

技の発展について

古い時代にあっては，いろいろな技が，あ

あもできる，こうもできるといった程度の身

体運動であったろうdさらにそれがやや職業

化し（ある意味では専門化し），軽業師，サ

一カス，見を物という型で人の意表をつく身

体運動に変化した。

19世紀に入って，Friedrich．L・寺

Jahn（1778～1852）の出現により，

体操術語の分類，集成がなされた｡それは教

育面での体操技術のみならず，体操競技の分

野でもとり入れられる主うになり，今日の体

操競技の発展のために大いなる貢献をしたの

である。

戦後，1950年わが国が，アメリカ・チ

ームを招鰐したが，監督はルMoor氏，

ScrobeEdvard，Roetzheim，

William，SimmsChaE1es選手がみ

せた，ゆか'マット運動，あん馬の技術は全

く流動的で高度の技であった。ゆかの構成，

力技（片手水平支持なるものもはじめてみた），

静止技，跳躍運動，特に連続の運動（後転と

びの連続から宙返り一前宙一ヘッドスプリン

グ等），あん馬のすばらしい水平運動旋回

（当時の日本の旋回はつま先が非常に低〈か

－13－
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づた)日本の体操界は，あたかも「皐天に慈

雨」でアメリカのもっている技術を余すとこ

なく吸収したものだった。

1953年，来日した西ドイツ・チームの

DickhutAdolbert，Bantz

Helmut，WeidErich，女子の・

Waltherlrma，VossWolfgard

選手の技は，平行俸，鉄棒のスウィングに素

晴らしいものがあった。東京大会は両国のメ

モリアル･ホール観日大講堂）で行なわれ，

鉄棒でのHechtgrさtscheは，われわれ

の想像だにしなかった大技であった。ヘルシ

ンキ・オリンピック大会に参加した金子明友

選手はケオリンピック中にとの技をマスター

して帰国し発表した演技にも驚いたがそれよ

りもも､つと大きく雄大な飛行であった女子

は，はじめての国際競技会であったが，これ

より後の発展に多くの刺激を与え胸今日の女

子体操界に貴重な足跡をのこしたことは，

1954年のローマでの世界選手権大会に初

参加した紺田中剛田)，池田(現相沢）

選手の活鰯につながった。

‐(樹．田中さんは平均台で優勝

'⑥

一

《
、
ヘ
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規9.366自9．700合計19鳥066）日本の選手の進むべき道は，技の発展と新ら

とめ頃は，撤去の発展がソ連に主って大いしい技の開発にあたることは論をまた左い･

に左きれた頃でもある。例えば1948年代先般6月21日に行なわれた，東日本イン

砿後方開脚浮腰回転一倒立を発表したカレの平行棒で「前振りひねり支持（30．

Stalder選手の技が,ソ連のP・Stolbo蔽以上）－直ちに懸垂け上り一うしろ開脚抜き

選手に蝿て工夫され別の技の如き印象を与支持」(B＋B＋O）蚕た，岡山での2次予

え逼夢背筋力をきたえ，後方回転のときのオ選会（5月31日）の平行棒で「懸垂け上り

トシとツプシ（身体の屈げ）に工夫をこらし一うしろ振り前方棒上宙返り支持一うじろ振

＝14－

た結果である。さらには，20世紀前半ﾚ〔

Steineman選手が順手の背面振上りを行

なってあっといわしたがとの振上り時のアプ

リの技法に工夫をこらしたV･Kerdemilid

選手の背面車輪は，われわれに技というもの,、

技術というものについて開眼させられた思い

があるd最近では，メキシコ・オリンピック

大会でつり輪の前方懸垂回転のうしろ振りと

肩のかえしとの技法は日本の苦心になる技さ、

ぱきである。ローマ・オリンピックの平行棒

で逆上り一懸垂け上りの腕の伸ばしと肩角度

との関係等，この一見して平凡な点の修正こ

そがオリンピック3連勝への基礎となってい

ることに注意しなくてはならない。

このように技の形態が同じでも，技法の発

展によって技は大きな変化をとげ発展するこ

とがある。一方,形態上の変化,即ち全く独創

的な考え方創作された技もある｡つり輪での車

輪(1964年日本が完』い,つり輪で.下から上へ

の運動の変化(1952年ソ連),山下とび（1962年

日本),Diamidov選手の平行棒での前振り片

手支持1回ひねり，遠藤選手の鉄棒での大身

伸とび越し1回ひねり下り等がそれである。
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り開脚抜き脚前挙支持」（O＋B），という

新らしい組み合わせ技も最近発表されている。

跳馬においては，昨年秋の全日本選手権大会

で，『側転とび後方かかえ込み宙返り」ある

いは「前方2回宙返り」等が発表された。こ

のように，日本人の秀れた能力と，たゆまざ

る努力，行動力，決断力，素質は他の追従を

許さないものがある。しかし，これらの技の

発展は,‘アウトプレーク的（偶発的）左もの

であってはならない。できるとと表らば，技

の発展をもたらすなんらかの原理をみいだし，

それをMorphologyとして発展させ，位

置づけることが大切である。

器械，器具の変遷

器械，器具は，安全性，各器械の特性を考

慮され寸度，構造が常に変りつつ現在に至っ

ている。

ロイター式低踏切板はｳ′1958年第14

回世界選手大会（モスクワ）からで，ゆかに

おいては，1956年第16回オリンピック

大会（メルボルン）で，フェルトとキャンパ

ス，1957年世界青年友好祭（モスクワ）

はベルシャじゅうたんを使っていた。ロイタ

ー式フロアーは，1960年の第17回オリン

ピック大会《ローマ）からであるが，現在の

主うなパネルに直接布をはりつけたものでは

なかった。現在の型のものは1966年第

16回世界選手権大会（ドルトモント）から

である．

日大の体操場にあるのは,′メルボルン型であ

り，日本製品としてははじめてのもので，文

化財的な価値のあるしろものである。

女子の器械は，1954年第14回世界選

手権大会（ローマ）から平均台の断面の形が，

張長方形から太鼓型となり，また，1967年

ユニパーシヤード東京大会から段違い平行棒，

平均台がロイター式構造に変った。

男子のあん馬，跳馬の長さ（180c瓶→

160c,,j……1958年，跳馬の高さ

（130cｿ"→135”……1958年，さ

らには，跳馬の区分線は（60，20，40，20，

60”……1958年まで），（40，20，

40，20，40”……1970年まで）

197q年のルプリアナの世界選手権大会は

（60，40，60clljとなった｡また，ゆかの

広さは（8m×8772→12畑×12伽）……

1951年，東京オリンピック大会で使った

ような演技台を使う上うになったのは青年友

好祭モスクワ大会（1957年）からである。

以上のように，わが国の体操界が，FIG

に復帰してから今日まで20年の月日を経た

が，いろいろの変遷があった．

体操の発祥地であるヨーロッパ諸国は’

1948年以降オリンピック初参加のソビエ

トに破れ10年苦汁をなめさせられた。

1960年には，日の出ずる国「日本」にそ

のタイトルを奪われ今日に至っている。わが

日本がこの王座を堅持するためには，いまま

で以上の努力と研さんとを重ね，薯ることを

－15－
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く謙虚な気持で『体操の道」をあゆまねばな

らないと思う。体操は決して,見鋤や軽業

師ではない。スポーツとして発展できないと

きは日本が破れるときであることを忘れては

いけない。

（1970年6月25日）

、

｢外国からの便り」パナマより

吉 田’恭子、

吉田恭子，414年3月卒業,3年，4年とらないことをやるから，ときどきイライラさ

女子の主将をつとめた。せられる。

昨年4月，羽田よりパナマに出発b現在ﾉ晶（注．今年の4月に一度日本に帰り，日大と

ナマでウ体操をひろめようと必死にがんばつ日体大の試合を観戦）
’

ている。あと何ti三かパナマにいるとのこと61ケ月のブランクは大きかったけれど，日

わが桜樹会の会員に，このような人間がいる本に帰って良かった。1年間，体操に毛）がは

ととは，頼もしい限りである。しかし現実はえたようなのを教えていると，やはり良いも

なかなかきびしく，悩みも多いようであるざのを忘れてしまう。ちょうど,日大と日体大

以下，彼女からの最近の便りである｡一の試合を見られたことで，1年間の日本の体

（編集子）操が，どういう方向に動いてきているかが少ド

しはつかめたし，なにしろ，ボケてしまった

前略頭にとっても，良い刺激にたりました。

その後お元気ですか？′ミナマに来た当時，ちどうど1年前の今頃

私の方は相変らず元気でやって誇ります。を思い出す。言葉もまだ良くわからず，夢中
，、･･1－

日本に帰っていた1ヶ月間のプラ;ンクの大きでした。選手はいないしゥ器具といえば，倉

かつたこと，パナマに帰ってきたとたん，休庫行きのようなものばかりだし，協会も，と

む暇もなくあちこちとびさわっています｡ちらに来てからできたとI'きう具合でグ何しろ，
、．aも｡,r･

選手が全々 練習をやっていないの6というの全てがはじめてで，どうなると'とやらと不安

は，どういうわけか，オリンピック委員会が，でした。

試合が終ったとたん，器具を全部倉庫にしオーー気分を取りなおして,龍ず選手集めから，

ってしまったの。他に器具はないのだから，体操の≦好きな子を集めました

倉庫に入れたら練習ができなくなるととぐら倒立前転みたい'たことをやる子が一番できる

いわかり切っているのに，本当に訳奇のわか弱体は固いし，力はないし，平行棒の後回

－16－、
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りができないんだ。学校体育で何をやってい

るんだろうと思ったら，学校体育がないらし

い。びらくりしたわ。あるのは，高校に入っ

てがちとのこと。そんな状態で，1年間で試

合に出せっていうんだもの。その試合のため

に私は呼ばれたのだけど。コーチさえくれば

試合ができると思っているんですもの，ひど

いわ。（注．今年の2月28日～3月14日

まで，パナマで行なわれた23ケ国，セント

ロ，アメリカ，カリプ大会）

そんな訳けで，試合に出すことのみを考え

て必死

スパルタ式の1年間。パナマの人は時間を守

らないととおびた賀しい･1時間位平気で遅

れてくるし，遅れるのが常識みたい。それと，

動作や仕事がのろい。暑いせいもあるのでし

ェうけどbだから選手の反射神経がとても鈍

い。なかなか日本人を教えるようにはいきま

せん｡時間に遅れれば，正座とかp補強を倍

にして，徹底的に悪い所をなおさせ，どうや

ら気持も体操人みたいになってきたところ。

試合のため，集めた選手の中から7人選び，

最初の試合は，9月にメキシコから招待され

た18才以下の試合。半年たたないうちの試

合なので，高級，中級難度なし･ただわずか

な経験のみという試合をやってきました。

やその試合で，自分達より小さい子が，宙返

りや，むずかしいことをやっているのを見て，
‘／

少し刺激され，それ以来，あれをやってみた

いとか，これをやってみたいとか言ってくる

ようになり，ひとつの進歩。そして今年の1

月，キューバに合宿と練習試合を兼ねて遠征

規定のみの試合をして，「やればできる」と

いう自信が持てたらしい。規定は，やさしい

けど，何もやっていなかった子にしセみれば

むずかしい。試合経験の大切さを，改めて感

じている。1回，2回と，私の教える以上の

ものを，自分自身でつかみとうてくる。

12月にやっと新しい国際規定の器具が入り，

3月の試合会場を練習場として，全部設置す

ることができ，本格的な練習はそのあたりか

ら。

－学校も1月から休みに入り，さっそく合

宿。午前，午後と7時間近くの練習6人を

ひとりでみるので，補助やら何やらでコーチ

の方がパテてし富ってグッタリ。

3回目に本番の試合。キューバ・メキシコ

・パナマ・コロンビア・ベネズエラの5ケ国。

大差をつけられたけど，銅メダルを取った。

中南米の辺は，体操はまるでダメ。でも，キ

ューバはすばらしいわ。また国でもすごく力

を入れているシステムは，ソ連と同じみたい。

小さい子供達6人位が1グループで，それに~

ひとりづつコーチがつき指導している611．

才位の子I供達が，びっくりするようなことを

やっている｡’準備運動も，マヅト運動も，ピ

アノの伴奏つき。強化選手は18才位6
．：‐

その試合が終り，1ケ月の休暇がもらえた

ので，日本に帰づたわけなの。

現在，8月にベネズエラで行なわれる5ケ

国のポリバリアン大会’9月にキューバで行

なわれる南北両アメリカ選手権（コパデラス

－17－
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。アメリカス)という大会を目標にやってい
0：ざ.

ますbアメリカの体操がみられるので楽しみ。

だなんてクラスなし，骨つきでバッサリ。日

本人は本当にきめの細かい人種だと思う。日

本人で良かった。四季のあることは本当にす

ばらしい。こちらのように，1年中ポケージ

としていないもの。日本って本当に良い国だ

と思うわ｡

パナマで見る所といったら，パナマ運河と

旧跡位しかないわ。日曜日，時間があると運

河に釣りにでかけるの。大物が釣れるのよ･

50”近い魚とか，隣りの人がサメの子を釣

りあげたり，1形くらいあったかしら。エイ

も釣れたわ。

日本の船が良く通る《、最初和の頃は，日本の

船や日の丸を見ると，遠く離れているんだな

あって感傷的になったりしたけど･･･……。

パナマは何も遊ぶところなし。パチンコ屋

さんぐらいあればいふのにね。

パナマは貧富の差が大きいわbお金持は，

車を2，3台もっているけど，貧しい人は，

パス代の，たった5セントさえも払えない感

じ。黒人が多い。パナマ運河を造った当時，

働きにきた人達が住みついたからだと思う。

パナマ人は，スペイン人と，パナマのインデ

ィオの混血と聞きました。黒人系，白人系，

インディオ系，いろいろ友人がいる。

中南米一帯は，ひどくぶつそうで，パナマ、

にもどるぼうが多い。ポリスもすぐピストル

をうつし，ケンカしたと言えば〆ナタで切り

あいとか，文明国ではないわね。

パナマの国の中に，カナルゾーンと言って

アメリカ領がある。運河も，アメリカのもの

？

パナマは1年中暑いところ，雨季と乾季し

かない。雨季は4月～11月頃童で，今，毎

日午後になると，すごい雨が降る。真黒な雲

があっという間に広がって，10分もすると

道路は川のよう。水はけがよくできているら

しく，雨が2時間くらいであがると，さっと
･．；

引いてしまう。雨ではなく，バケツの水をバ

シャッとまいたような降り方でね，来た当時

は，すごいなあって，感心ばかりしていたわ。

乾季は12月～3月頃まで，雨が降らずとっ

ても暑い。植物も育ちがとても早い。人間に

してもそう，髪の伸びるのや，つめののびる

のが，ずい分と早いのよ･

野菜も豊富だけど,.大きくて皮の固いこと

といったら，キュウリなんて皮は食べられな

いし,ロに入れたら種がゴリゴリって感じ，

そのくせ大根は15”位の細いのしかないの

ょ。おかしいね,、

果物はい§わ，沢山あるし，安いし，おい

しいし，パパイヤ，マンゴ完,…やしの実とか，

日本では食べられないようなものもある。

食事は自炊しているから，好きなものが食

べられる。お米があるので助かるわ。でも細

長くて，ねばり気がなくておいしくないの。

でもがんばって食ぺていますbこっちは，み

た目においしそうで，きれいでなんて考えず，

食べればい'hといa感じ．．

お､肉にしても，日本のエうに上，中，並〆

綴

一戸

／

《
）
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で，その両岸，1mm以内がアメリカ領･そん

‘な関係でアメリカ人は多い･

品物はほとんどが輸入品。世界各国の物が

入っているので豊富，でもとても高い。

何かまとまりもなく書いてしまったけど，

こんなところかしら。

あと3年位やってみるつもり，もちろん契

約できたらの話だけど。

素質のある選手はいないけど，育てた選手

はやはり可愛いわ。いま，日本に帰ったら，

パナマの体操も多分終り。協会がしっかりし

ていないこと，それに指導者がいないこと。

ひとりでもしっかりとした，体操に情熱のあ

る人がいたらい＆のに………。

いま，選手をしている6人が，将来しっか

りした指導者になってくれることを望むだけ
〃．

峠ね‘，

それにしても，少しでも日本人的気質のよ

うなものをもっていてくれるなら，ち必つと

は違っているでしょうにね。

ずい分長Arとデレデレと書きました。文の

おかしなところは，パナマボケしたと思って，

理解して読んで下さい◎お友達に会ったらよ

ろしく伝えて下さい。

，元気でがんばっていますって……9.℃

Adios

6月2日

キゴジペより

（原文のまま）

「皆さん，パナマで，ひとりで頑張ってい

る吉田さんに，激励の手紙を書いて下さい。

一通の便りが，どれ程勇気を与えてくれる

か……よろしくおねがいしますh」

吉田恭子の住所

KYOKOYOSHIDA

P、0．BOXb6164

ZONA5PANAMA

R・DB・PANAMA

人見省吾の住所

SHOGOHITOMI

AbenidaGeneralisimo

No－76，piso90B‘
～

Madrid－16，ESPANA

＜卒業生，学校めぐり＞（1）

日本大学第二曇学校(日本第二学園
4 4年3月卒業箱’根修

私がこの学校に就任したのは，44年9月，なかなか，就職先がみつからず，なかばあき

もうすぐ一年になりますがここに決まる前はらめていた矢先に出てきた話でした‘，

－19－
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場所は中央線の荻窪駅を下車して，徒歩15

分位の所にあり，都内にある学校ではこれ程

広い敷地を持ったところはあまりないのでは

ないかと思いますb

参考までに

校地総面積61，900㎡

校舎敷地14，100㎡

校舎総面積17，300㎡

だいたい,f野球場が4つ位とれておつりが

くる位の広さですb

生徒総数2，324名

中学4 32名

一高校男子；1，263名

高校女子ぷ．628名

一中学，高校男子部，女子部，と別れており

男，女，別学になってい在す。

体操部も，中学，高男，高女と三つありま

すが，部員数は，中学，8名，高男，16名，

高女，8名，合計32名と，あまり多い方で

はないと思いますb何分にもたった一人で教

えているので，これだけの人数でも，全部に

手がまわりま，せん倫現在は高男の方に重点を

置いて練習を行なってい童す。そのうちに，

という気持は誰でも持っていると思い室すが，

私も現在の気持を生徒にぶつつけているので

すか，中を自分の思う通りにならないのが，

現状です。

練習は週6日制で日曜日は休み，時間は授

封

－2．0－．

業が終ってから，だいたい3時半頃から，5

時半までの2時間，実際に動いている時間は

1時間半位しかありません。，

月，火と体育館が使用できないので，外で練

習をやっています。水，木，金，と体育館で

練習，土曜日は1週間おきに，体育館と外と

いう具合で,あまり環境にも恵まれておりま

せんが，そこは練習内容で補っていま九

現在はまず公式試合に出場できるように,､

頑張っていますbいままでは,区大会とか，

新人戦だけで終っていたようですが，今年か

ら一応，都大会を目指して練習に励んでい室

すb体操部の歴史は古いようですが，いまま

で，あまり熱を入れていなかったようで，そ

の点，私自身にも課題が沢山あるように思い

ますb体育館の使用問題やs時間の問題，中

学，女子，男子の三つをどのように教えてい

くか等いろいろありますが，自分では中学か

ら6年間を上手く指導すればどうにか成るの

ではないかと考えていますが，まだ就任して

一年目なので自分の自由にはなかなかなりま

せん。計画ばかり先行して実施となると思う

ようにいかないのが現実です。

今まで読んでいただいたように，をだまだ

技術1約に未熟者ばかりですが，全員持ってい

る夢は大きく，その夢に向かって毎日練習に

励んでいます6

b

"

,鍍鳥戸

一語
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吉井公恵さんの死を'悼む

第4回卒，吉井公恵さんが，去る4月12

日急性肝炎のため，郷里鳥取県米子市の自宅

で亡くなりました。

4月末日の結婚式を間近かにひかえ，実に痛

ましい限りですb

桜樹会からは，春山文子，海谷美代子のお

ふたりに，代表として葬儀に参列していた賃

きました。

おふたりとも，死の当日届けられた純白のウ

エデングドレスを身につけて棺に入る彼女の

姿に，涙を禁じ得なかったとのことで九

郷里鳥取に帰る直前，日大病院を退院し，

一時三島に寄った吉井さんから，3月20日

付で，次のような便りが届いております｡

奴1ケ月程三島を留守にしており含したので，

連絡が遅れてしまいました。不真面目な会員

で申し訳けあり室せんw，この度やっとこさ

（4月28日）結婚することになりました。

新住所は下記の予定です。今後とも，よろし

くおねがいいたします｡”(原文のまま)

総務菊地君男

そして，

5月25日，米子市の父上より，郵便振替

の払込通知票が届きました。その通信欄に次

のようにありました。

“冠省，先般，三女公恵死去につきましては，

御丁重なる御厚意に接‘しj衷心より感謝申し

上げ食す｡遺品を整理しましたら，会費の未

納文書が発見されましたので御送付申し上げ

主す。

会員の諸賢によろしく御鴻声下さ{へ》

吉井公恵

父吉井正夫”

本会の事務を引き受けて7年になりますb

結婚や，出産の知らせは実に嬉しいものです

が，此の度のような計報に接するとき，やり

きれない気持になってしまいます｡、

皆様とともに，吉井さんのご冥福を，心か

らお祈りしたいと存じますb

~競技部からのお知らせ

競技部長小栗郁郎（39年卒）

日本大学体操部は誕生以来，11年間の汗と努力により，今日では，全日本の上位に君

－21－
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臨するまでに至りました。叉年々OBの人数
－1≦､．．．・

も増え，多方面にわたり活躍されでお､ります。

日本大学桜樹会も，発展の途にあり，世界

選手権大会，その予選，全日本選手権大会，

国民体育大会，と体操競技の桧舞台で活踊さ

れている現況ですが，今日まで，個人的に日

大OBとして，､競技に参加するにすぎず，団

体として参加したということがありませんで

した。

先般，体育協会の一室を借用し，幹事会が

もたれ,諸種の部の発足提案があり，桜樹会

総会で，諸種の部の発足が決定されました。

東京在住ということだ，競技部をまかされ室

したが，右も左もわからず，諸先輩方に迷惑

をかけてしまいましたが，をずどのような形

で，桜樹会の名を全国に広めたらよいか，と

いうことから出発したわけです。堂ず桜樹ク

ラブを全日本体操協会に加盟申込をし，桜樹

クラブとして選手登録をすることで一つの体

系を形づくろうと思ったのです。

選手登録の期日もせまっていましたので，

とりあえず，東京に在住シ在職している現役

OB選手吻早田貞次，朝倉徳雄，津村二郎，

山本好隆，大原健司，原弘吉，工藤昌二の七
？．‘

選手を,桜樹クラブとして登録いたしました。

このようにして，事務手続も完了し，一年生

の桜樹クラブが出発したのです。
｡．。-も

世界選手権予選の試技会:老2度#雄,交理齢

体育館でもち，現役学生選手に負けない，ハ
． ' ‘ 。 、 言 . 。 ‐ 。

､ツスルぶりを発揮．しておりますb

45年度もすでに，ユニバーシアード決定

戦，世界選手権大会予選に桜樹クラブとして，

数名のOBが参加して蕊ります。

早田卓次選手は，世界選手権大会二次岡山

大会で,総合5位におり，決定戦（7月10．

12日）にも活躍が期待されておりますb

大原健司選手は，ユニバーシアード大会参．

加決定，世界選手権大会2次岡山大会で規定

上位にあったのですが，自由跳馬にてゾ右足

骨折の不運にあい，残念ながら決定戦には，、

不参加と同時に，ユニバーシアード大会の参

加もあやぶ玄れていま九大原選手の怪我は

桜樹クラブの痛手であると共に，日本の体操

会も大きなショックを受けたので☆再出発寺

の出来る日を期待したいと思いますb

世界選手権大会最終決定戦に出場する原『

高橋，両選手にも大きな期待をかけています。

今後も桜樹会，桜樹クラブの発展の為，O

B,の皆様方の応援をお願い致し玄すも

来年度は，ぜひ選手登録をして，桜樹クラ

ブより全日本選手権等に参加して下さい。

女子の桜樹クラブが童だ誕生しておりませ

ん，全国の女子桜樹会員の皆様来年は，選手

登録をして，男，女，共に桜樹クラブが大会

に参加できる日を楽しみにしておりますb
、：‐･ず．，，．．．‐

IらAJI二現況報告を致しますb（5．30）f

綴：
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一
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注：7．12

早田世界選手権代表決定

…息稲谷ユニパー代表決定
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審 判部だよ’シ
〆

い

審判部早川間夫（43年卒）

日本大学体操部も創設以来，本年をもって

11年の年月が過ぎました。それにともない，

公認審判員認定証を,･お持ちの方が非常に多

くなりました。しかし，認定証を書き変える

人が少なく，自然解消になる人が多くみられ

､委すbこれから審判員証を獲得される方，現

在もっていられる方は，次の事項を確認して

いただきたいと存じます。

審判員証の有効期間は，今迄通り，2ケ年

ですけれども，認定の仕方が今迄と違い玄す。

たとえば45年の7月7日に講習会を受け

た場合は，46年の1月1日に，正式の審判

員として認定され室ずぴ従って48年の，1

月から3月31日の間に，書き変えを行うこ

とになります。叉46年の3月に講習を受け

た場合は，46年に逆上って認定され室すむ

、

講習会を受けた月日が，4月～12月の間に

あると，審判員証を認定されるのは,:翌年の

1月1日から，叉，1月～3月の間に講習会．

を受けた場合は，その年の1月1日に逆上っ

て認定されます。

以上，間違いのない様にご注意下さい。

現在，有効の公認審判員認定証のおもちの

方は，審判員名簿を作製致したいと思いまず、

ので，修得年月日，（書き変えをおとなった

者は，書き変えた年月日）と種別（1種～3

種）と，氏名グ年令，勤務先く住所)サ現住

所，審判員証登録場【都道府県別)1，TEL

を記入のうえ，下記までご発送下さい｡、～

東京都小金井市梶野町3－11－11〒184

早川尚夫宛

下高井戸「幸寿司」にて

45．3．15

総会のあと，なんとたく集まった，OB，はないか。：単一f

OG，連中。第一回卒の稲橋から，今年度卒人数にして，12人。諸先輩方は，下高井

の者まで，その差，’回生と’’回生。戸の昔の思い出話6雲今年卒，私などは，ただ

この中でなんのわだかまりもなく，このよそれを聞いているだけで楽しい。皆さん！〃

うに話せる，日大体操部のOB，OGとしてどうですか，あらためて，ここで呼びかけま

のつながり，簡単にいったらただそれだけです。日大桜樹会としての自覚。こんなすばら
~
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しいつながりがあるでしょうか！

ノンポリOB，OGの方にここでひととと，

Z今年は桜樹会として立ち上がる時で灸

皆さん，昔の思い出話を話しあおうではあ

りませんか。こんな楽しいひとときを無駄に

してはいけ霞せん。一年に一度でもいいで式

あるいはその中から……相手が見つかるかも？

これは独身者だけですが．．……．。

，皆さん，日大体操部を思う気持は誰でも，

皆同じだと思いますb全部，出席して下さい，

なんて事はいいませんoたった－度でも，総

会だけは出席して下さい｡'そうすれば，との

桜樹会のすばらしさが分っていただけると思

います｡、

桜樹会の皆さん，今年を一つのきっかけと

して立ち上がろうではありませんか，とのす

ばらしい，日大桜樹会を育てようではありま

せんか｡1人，2人ではできない事も，3人，

4人……多数になればできるのではないでし

ょうか。桜樹会の皆さん，話し合い，語ろう

ではありませんか，昔の思い出話を….6．…

日大体操部を思う気持，これは体操部に4

年，いや一年，一ケ月でも籍を置いた方には

分っていただけると思いますb

皆さん，あなた方は日大体操部のOB，O

Gなのですb私個人としてもお願い致し室す。

寮だ若輩ものですが，この情熱は分っていた

だけると思います。

最後に，

よろしくお願いしまう！

（編集委員箱棚

美芸そ共装う㈲fうfd粥共装うfそう㈲f器装う(･う(･う(･美そ美恭笑うfうf芸う(･芸美芙ぅfX･うぐ->f共共粥普共苦共芙共共芳芸そ芙苦うぐ?うf芸芳
美 装
う(。苦
共蚤
壬芙

お知らせ茶芙

共 ．妾
共そ
器そ
共′ 井

糞このたび,日本牌保健鮪教育審議平三先生ならびに,前監督門脇春男先生糞
共 。；．、、芙

糞会の発足にともない,部長づ雛の交替の慰労の会が,麻布プリンスﾎﾃﾙにお糞
美 芙

芙があり，新部長には'浜田靖一姓(文いて'橘局長はじめ'来賓，卒業生,現糞う冷季

糞鮮部親受)，新監督には,灘幸雄先役’00余名が参集して,盛大に行なわ重
そ 共

糞生(文鮮部助教授)のおふたり力職任れました｡~ ．芙

苦

う ぐ．、粥

芙されました｡－尚，新部長，監督のご挨拶は,次号に重美

糞7月’4日午後6時よりj前部長平野掲載させていた賀くつもりでお雌すh糞
芙 芸
うや・も．芙
筈芸共共芸そ芙美芙苦うfうを笑う〈･共共共共共苦渋苦汁うf芙妥詩美共そ共芙共共器共共芙芙うぐ･そ共･）f芸共そ共･〉fそ芸美芙芙芙菱
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会費領収について

務総

‐昭和45年3月15日の総会以降，7月

10日現在までに，多数の方海から送金があ

りました6本来ならば，折り返しウ領収証を

お送りしなければならないところですが，何

分多忙のため，遅れましたことを心からお詫

び申し上げますも本会報紙上に一括して掲載

するとともに，領収証を同封いたしますt，
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編 集～後記

6月発刊の予定が，約1ケ月遅れてし

まい童した。が

その間，世界選手権の最終予選も終り，

また，部長，監督交替という，大室宏出

来事もありました。しかし今回は；それ

ぞれニュースとして知らせるにとどめ，

一応，東日本インカレまでの成績等を中

心に編集しました。

、

●

－26－

旧聞に属する話題が多いかもしれませ

んが，ご了承願恥たいと思いますb

次号は，9月境インカレの結果等を

中心に発刊の予定で炎皆様からの積極

的なご寄稿をお待ちします。‐

原稿送付先

千葉市花見川3－12－302

〒284 菊地君男
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